A cambio de "ciertos favores", les mejoraba la nota

## Detuvieron a profesor raro que se cargaba a la ternura con alumnos

A disposición de la justicia quedó un cariñoso profesor de historia, quien, a cambio de "pequeños favores", supuestamente mejoraba las notas a los lolitos de séptimo y octavo años, de un colegio particular subvencionado de la comuna de Lo Espejo, en Santiago.

Debido a la denuncia del director de la escuela, el ciruelo fue detenido por la policía civil, acusado de cometer los presuntos abusos sexuales con cinco pequeños escolares de 13 a 15 años.

De acuerdo con los cargos en su contra, F.D.M.N., de 35 años, entregaba conocimientos sobre historia y del ramo "estudio y comprensión de la sociedad".

A los alumnos porros les ofrecía la oportunidad de mejorar su rendimiento y notas. En forma individual -de acuerdo con los antecedentes policiales- los llevaba a la sala, donde les reforzaba la

materia y de yapa les mostraba revistas pornográficas para que los muchachitos entraran en calor. Luego les hacía proposiciones deshonestas y si le aguantaban, a cambio de una buena nota, se ponía cochinón.

Aunque los supuestos abusos quedaron al descubierto hace unos meses, los polis establecieron que se prolongaron por más de un año y medio.

La pecaminosa situación se esparcía como un fuerte rumor en el interior del colegio, hasta que el director tomó cartas en el asunto y decidió denunciar el hecho.

Habla jefa policial

La subprefecto Alicia Morales, jefaza de la Brigada de Delitos Sexuales y Menores de la Policía de Investigaciones, aseveró que el maestro se ganaba el cariño y confianza de sus alumnos, preocupándose especialmente de aquellos de bajo rendimiento escolar.

"Empezó a ofrecerles subir sus calificaciones, siempre y cuando los niños le permitieran tener sexo oral con él", manifestó.

Ante lo ocurrido, ella recomendó a los padres mantener una conversación fluida con los niños. "Tenemos que mostrarles a ellos dónde están los peligros, en lo referido a los delitos sexuales, que se pueden dar en el entorno de los niños", añadió Alicia Morales.

Enfatizó que se debe darles la confianza necesaria para que cuenten "cualquier situación extraña que les hubiera ocurrido"

F.D.M.N. quedó a disposición del Séptimo Juzgado del Crimen de San Miguel, donde se establecerá la verdad y si hubo abusos sexuales.

Director del colegio Hugo Cárdenas, director del establecimiento,

manifestó que el profesor enseñaba historia desde hacía cinco años y en agosto pasado, al detectarse "ciertas cosas raras", dejó su cargo y posteriormente se presentó la denuncia.

Señaló que recurrió a la justicia con el único afán de que se sepa la verdad de la milanesa y en defensa de los alumnos afectados y la escuela.

Aunque él presentó la denuncia, recalcó que "lo primero que espero es que esto no sea verdad y aceptaré la responsabilidad que me corresponde. Espero estar equivocado. Ahora, si esa persona es responsable, yo deseo que pueda ser rehabilitada y que vuelva a un cauce normal".

Sobre la reacción de los apoderados, al enterarse de la acusación contra F.D.M.N., dijo que "fue sumamente madura y de cariño al hijo, con mucha protección y afecto. Creo que actuaron de acuerdo con la filosofía del colegio, humanista cristiana".